

PARA SABER MÁS... EL BÁDMINTON



El bádminton es un deporte de raqueta en el que se enfrentan dos jugadores si es en su modalidad individual o dos parejas si es una modalidad de dobles que surgió en Asia, más concreto, en la , donde recibía el nombre de Poona. Algunos oficiales del ejército británico observaron el juego en la India y lo llevaron a Inglaterra alrededor de . Allí, el duque de Beaufort se interesó en el juego, y, puesto que se practicaba con regularidad en su finca campestre de Gloucestershire, este nombre continuó asociado con el juego.



Al bádminton se juega en un campo de juego de 13,40 m de longitud por 5,18 m de ancho en individuales y de 13,40 m de longitud por 6,10 m de ancho para los encuentros dobles dividida por una red central. A diferencia de otros deportes de raqueta, en el bádminton no se juega con pelota, sino con un o mosca que tiene un peso entre 4,74 y 5,5 g. Tiene plumas de 6 cm de longitud que están fijadas a una base de corcho de 25 a 28 mm de diámetro que tiene forma esférica en la zona de golpeo.

Al igual que otros deportes de raqueta, el juego consta de sets, y se lo adjudica el jugador que consiga vencer en dos de ellos, sin necesidad de disputarse el tercero si ya se han conseguido los dos primeros. El objetivo es hacer pasar el volante al campo del oponente y hacer que caiga dentro del campo delimitado, si se consigue, logran un punto, el ganador del set debe anotar un total de puntos con una diferencia de dos puntos, es decir, siempre debe haber dos puntos de diferencia entre los dos competidores.

En la actualidad una de las mejores jugadoras a nivel mundial de este deporte es la jugadora onubense [REDACTED]. La española, nacida en Huelva el [REDACTED], fue campeona olímpica en [REDACTED], tres veces campeona mundial, en los años 2014, 2015 y 2018, y cinco veces campeona de Europa, en 2014, 2016, 2017, 2018 y 2021.



Además, fue galardonada con el Premio Nacional del Deporte Reina Sofía a la mejor deportista española del año [REDACTED] y distinguida con la Medalla de Bronce de la Real Orden del Mérito Deportivo (2014) y la Medalla de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo en [REDACTED].

Completa los huecos con la información necesaria.

Si quieres saber más:

Documental sobre el bádminton: <https://www.youtube.com/watch?v=Ud51Zjrv0vU>

Entrevista a Carolina Marín: <https://www.youtube.com/watch?v=DdYGPicvHUo>

El día a día de Carolina Marín: <https://www.youtube.com/watch?v=oviheu2gcas>